

Celebración del "Día Meteorológico Mundial 1970"

Como es ya tradicional en nuestro Instituto Nacional de Meteorología, el pasado sábado, día 11 de abril, se celebró la conmemoración del Día Meteorológico Mundial, que hace el noveno desde que fue establecida esta efemérides por O. M. M. en 1962.

El vestíbulo, escalera y salón de actos del Instituto se hallaban sobriamente adornados con plantas y reposteros; en un mural de flores naturales se había construido el emblema de O. M. M.

Presidió el acto el subsecretario del Ministerio del Aire, excelentísimo señor general don Ramiro Pascual Sanz, figurando también en la Presidencia el ilustrísimo señor coronel don José Juega Boudón, el jefe de la O. C. M., ilustrísimo señor don José María Jansá Guardiola, y el nuevo director del Instituto Nacional de Meteorología, don José Antonio Barasoain Oderiz. En la sala se encontraba una amplia representación de los tres Cuerpos Especiales del Servicio, observadores civiles y numeroso público.

Hubo una interesantísima conferencia titulada: «Algunas consideraciones sobre la enseñanza de la Meteorología», a cargo del catedrático de Física del Aire, de la Universidad de Barcelona, meteorólogo doctor José Puigcerverg Zanón, el cual fue presentado por el director del Instituto con cariñosas y sencillas frases.

Versó la documentada y brillante disertación sobre la enseñanza de la Meteorología en diversos países del mundo, concretándola después a EE. UU. de América (de donde tiene referencias personales, por haber cursado estudios en una universidad del aquel país). Hizo también una constructiva crítica alusiva al informe de J. Van Mieghem y, por último, se centró en nuestro caso nacional, haciendo una detallada exposición de cómo se da actualmente la Meteorología en nuestras Facultades de Ciencias Físicas, cuáles son las salidas de esta apasionante ciencia y cómo se efectúa la selección y perfeccionamiento de profesionales de la Meteorología en sus distintos niveles, a través del Servicio Meteorológico Nacional.

El conferenciante fue largamente aplaudido y efusivamente felicitado por su lucida actuación.

Al final del acto se sirvió una copa de vino español en dependencias del Instituto.

NOTA.—Con motivo de esa celebración, se imprimieron en el Instituto dos interesantes folletos: a) Un tríptico alusivo a la «Enseñanza de la Meteorología en España», en la que se reseñaban los distintos niveles, desde la Escuela Primaria hasta la Universidad y Escuelas Técnicas Superiores, y b) unas hojas con datos relativos a la Formación de los Cursos 1969-70 de Meteorólogos y Ayudantes de Meteorología en Prácticas y de los Becarios Extranjeros que, pensionados por O. M. M. y el S. M. N., asistieron a éstos. También un estupendo folleto editado por O. M. M. bajo el título «¿Cómo hacerse Meteorólogo?». Este material impreso tuvo gran aceptación en los Centros de Provincias y en Madrid.